



Ambert 2026 : faire équipe pour *changer*

À moins de deux mois des élections municipales, notre campagne « **Ambert 2026 : Faire équipe pour changer** » entre dans sa phase décisive.

Ce n'est plus le moment des promesses lointaines, mais celui des actes concrets, nourris par vos contributions lors des neuf réunions de proximité, des échanges lors des 50 permanences au local de la rue de la République et de nos rencontres lors des nombreuses visites que nous avons faites.



Votre mobilisation a été exemplaire et a permis de coconstruire nos engagements : accès à la santé, revitalisation du centre-ville, logement et accueil de nouveaux habitants, dynamisation de l'économie, sécurité et jeunesse, transition écologique juste, participation citoyenne. Je connais nos forces – vitalité associative, identité forte du Livradois-Forez – et nos défis : accès aux services essentiels, sécurité à renforcer et dynamisme économique à relancer. Fort de mon expérience de sous-préfet à Ambert (2005-2009), je mets cette expertise au service d'un projet ambitieux, réaliste et collectif. L'équipe plurielle qui m'entoure – entrepreneurs, commerçants, professionnels de santé, enseignants, jeunes actifs, retraités, associatifs – incarne cette unité pour transformer ces défis en opportunités. Rejoignez-nous aux prochaines réunions pour découvrir ce projet qui est le vôtre. Ensemble, donnons un nouveau souffle solidaire et innovant à Ambert !

Didier Doré

Des engagements qui vous ressemblent

Les réunions de travail d'Ambert

2026 : faire équipe pour changer ont été essentielles pour définir et rédiger nos 29 engagements, issus directement des réunions de proximité et des plus de 1000 contributions recueillies auprès des habitants. Des journées, marquées par le dynamisme et l'enthousiasme, au cours desquelles notre équipe a su transformer ces idées collectives en propositions concrètes pour un Ambert solidaire et durable. À l'approche des restitutions publiques, cette énergie positive renforce notre détermination à « **faire équipe pour changer** » notre quotidien.



Réunion de restitution



La première des trois réunions de restitution d'**Ambert 2026** : faire équipe pour changer, s'est tenue le 16 janvier à Ambert en scène. Elle a réuni un très large public, confirmant l'attente et l'intérêt que suscite désormais notre démarche citoyenne. Devant un public nombreux et attentif, **Didier DORÉ** et l'équipe ont présenté les grandes lignes de leurs 29 engagements pour un Ambert plus solidaire, plus écologique et plus participatif, répartis en 9 thèmes, fil conducteur des 9 réunions de proximité. L'échange a permis de rappeler notre volonté de « **faire équipe pour changer** », en

associant habitants, associations et acteurs du territoire à la construction d'un avenir commun pour la ville.



9

+ de 1000

50

Réunions de proximité

Contributions

Permanences



Nos prochains rendez-vous

Vendredi 30 janvier

2ème réunion de
restitution

Secteur Boisseyre -
Zol -Reveret
Ambert en Scène
20 heures

Vendredi 6 février

3ème réunion de
restitution

Secteurs Ambert
centre ville -
Villeneuve - Le Poyet
Ambert en Scène
20 heures

Jeudi 19 février

Grande réunion
publique
Présentations de nos
engagements
Ambert en Scène
20 heures

VOTRE SOUTIEN c'est NOTRE RÉUSSITE

Nous avons fait le choix de l'indépendance politique et de la transparence financière, mais pour cela nous avons besoin de vous. Grace à votre soutien, nous pouvons organiser des réunions publiques, imprimer et diffuser une communication efficace, vous accueillir dans notre local de campagne, développer nos outils de communication. Chaque contribution, même modeste, est une pierre ajoutée à l'édifice collectif. Désormais vous pouvez participer à notre cagnotte LEETCHI.

Merci à nos généreux donateurs !



cliquer ici pour nous soutenir

**Pour ne rien manquer de notre actualité,
suivez-nous sur les réseaux sociaux**



Pernances les jeudi et samedi matin de 9 heures à 12 heures

Ambert 2026 : faire équipe pour changer
10 rue de la république - 63600 AMBERT